

2013 7月号



原水協通信

原水爆禁止日本協議会

発行人 赤松宏一

毎月1回6日発行

頒価 220円

電話 (03)5842-6031

FAX (03)5842-6033



原水爆禁止大阪府協議会 大阪府中央区谷町7-3-4 新谷町第3ビル210号 tel(06)6765-2552 fax(06)6765-2837

2013年原水爆禁止世界大会

400名以上の参加で成功を!



☆2012年世界大会・広島大会閉会総会

★世界大会成功めざす学習会や世界の核兵器をめぐる情勢を学習する「NPT第二回準備委員会ジュネーブ報告会」が続いています。大阪労連、民医連、八尾原水協、寝屋川原水協、吹田原水協などがジュネーブ報告学習会が開かれました。また社会福祉施設「野のちから」では「二十五名全員が長崎に行きたい」と学習会後の感想が。世界大会参加が急ピッチで準備されています。

★映画「プラトーン」JFKで有名なオリバー・ストーン監督が世界大会参加目的で来日。広島大会と長崎大会でスピーチやシンポジウムを行います。広島大会でも三千人集会が準備されています。世界大会分担当が免除された千五百円だけの参加費で入場できます。連日、広島大会への問い合わせが続いています。

★長崎大会に国連軍縮上級代表アンゲラ・ケインさんが出席します。六年連続の国連代表参加です。メキシコ、エジプト、ノルウェーなど核兵器廃絶をリードする政府代表が参加予定。世界大会が「真の世界大会」であることを示しています。

参加準備を急ピッチで 取り組みすすめよう!

2013年国民平和大行進成功受け

六月三十日に、奈良県から大阪府・柏原市入り2013年国民平和大行進は、大阪府下全自治体四十四自治体を訪問し、七月七日、兵庫県・川西市に引き継がれました。参議院選挙真つただ中、「核兵器なくせ」「憲法守れ」「オスプレイ来るな」などのシュプレヒコールが続き、例年より参加者が多く、大きく盛り上がり、引き続き世界大会成功の準備が急がれています。

「海外代表と語ろう! ピースインおおさか」

♪ 8月2日(金)
午後1時~3時

*原爆症認定裁判報告集会が同じ
会場で開催されており、時間が
が少しずれることもあります。

♪ 会場 中之島公会堂
地下1階 大会議室

♪ 参加海外代表(予定)

ジョセフ・ガーソンさん
(アメリカ・フレンズ奉仕委員会)
ジュビス・ルブランさん
(アメリカ・ピースアクション)

「核兵器全面禁止のアピール」署名

現在(7月7日)の署名集約数

24万4532筆

多くのドラマ生まれました

2013年国民平和大行進

五十六年の歴史と伝統が輝いています

世界大会登録は二十九・三十日



☆東京～広島コース通し行進者・村田澄男さん

☆5月6日東京・夢の島を出発して、広島に8月4日に到着予定。90日間、猛暑日も雨の日も歩き続ける「平和の鉄人」です。大阪の8日間も行進参加者の先頭を歩き続け、みんなを励ましてくれました。4日目の最終地点、堺市役所付近で突然の猛烈な暴風雨。ずぶ濡れの中で、「この56年の平和行進の歴史の中で幾多の困難がありました。このぐらいの雨、風でへこたれるわけにはいきません。どんな困難なことがあっても広島まで歩き続けます」と、行進参加者を励ましました。7月7日、兵庫県を歩き始めました。



☆東大阪原爆被害者の会・多久忠男会長

☆昨年から高校生や民青同盟の学習会に被爆証言をしていただいています。思春期の多感な16歳で中学二年生の時、広島で被爆しました。自分たちは、呉の三菱造船所に、そして上級生は、広島爆心地付近の建物疎開に。翌日から始まった上級生捜し。太田川に浮いている遺体をひっくり返しての作業が続けられました。「あの悲惨な光景は、決して忘れることができません。言葉で言い表せないほどの非人道的な兵器であることを私は体験しました。決して核兵器は許すことができません」の挨拶に、参加者は新たに核兵器廃絶を決意しました。



☆摂津市議会・木村勝彦議長(無所属)

☆7日目の高槻～吹田コースで、摂津市議会を代表して、歓迎の挨拶をしていただきました。「最近の政治情勢の中で、私は危険な動きがあると思っております。憲法96条を変えてハードルを低くして、憲法9条を変えようとする動きです。なぜ憲法を変えようとするのか、その狙いは明快です。憲法9条の平和条項を変えて、自衛隊を国防軍にして、海外で戦争できる国にしようとするものです」と訴えられました。今年の国民平和大行進のスローガンの中に、「憲法9条をまもりましょう」「憲法96条を守ろう」があり、今年のスローガンにピッタリの挨拶でした。